

JORNADA LABORAL DE CUATRO DÍAS

ELA pide al Gobierno Vasco que no destine 6,5 millones de euros a la Fundación Fabrika (ADEGI) para estudiar la reducción de jornada que no quiere aplicar

23/11/2023

ELA considera inaceptable que se encargue a la patronal, que se opone a la reducción de jornada, realizar un análisis público al respecto. ELA pide al Gobierno Vasco que retire la partida dedicada a la fundación Fabrika y asuma las decisiones de reducción de jornada que estén en su mano.

El Gobierno Vasco acordó con CCOO y UGT realizar una prueba piloto sobre la semana laboral de cuatro días, tras el veto de Confebask a debatir el tema en la mesa del Diálogo Social. Pues bien, el Gobierno Vasco ha encargado este estudio a la Fundación Fabrika de Adegí. En los presupuestos de 2024, el Gobierno Vasco y Adegí han establecido una partida de 2,5 millones de euros para la realización de la prueba de la semana laboral de cuatro días, y han previsto destinar a la fundación Fabrika un total de 6,5 millones de euros en tres años.

ELA considera que la propuesta del Gobierno Vasco, CCOO y UGT necesita un enfoque más amplio para que en lugar de analizar las consecuencias de la semana laboral de cuatro días, se analice las reducciones generalizadas de jornada. Sin embargo, el Gobierno Vasco ha aprobado investigar otros elementos de interés de la patronal, como el impacto de los cambios en las condiciones de trabajo en los beneficios de las empresas. Es decir, en lugar de analizar el impacto directo de la semana laboral de cuatro días, la reducción de jornada se mezclará con otros factores, por lo que el análisis del impacto de la reducción de jornada se difuminará.

Para ELA es inaceptable que un agente que se ha opuesto a la reducción de jornada se encargue de realizar un estudio al respecto, y que para ello se le concedan 6,5 millones de euros. Confebask se negó a discutir el tema y lo vetó en el Diálogo Social, y Adegí, miembro de Confebask, acepta la realización del

examen porque podrá condicionar las conclusiones del estudio. ELA exige al Gobierno Vasco que retire la subvención de 2,5 millones de euros que aparece como primera partida en los presupuestos para la fundación Fabrika, y que apueste firmemente por la reducción de jornada, más en un contexto en el que las empresas están acumulando enormes beneficios.